

Brevet des armailles Moléson/Les Paccots: record battu

Dimanche 15 janvier, ce sont un peu plus de 1100 concurrents qui ont pris le départ du 6^e Brevet des armailles à Moléson-sur-Gruyère, pour un parcours de 10 kilomètres, direction Les Paccots. Une participation qui va crescendo. En 2002, ils étaient 160 participants, 203 en 2003, 501 en 2004 et 813 l'an passé.

Plusieurs raisons expliquent ce succès. «Tout d'abord, la météo nous a été favorable, commente Sophie Reymond, responsable des produits touristiques et des animations à l'Office du tourisme de Châtel-St-Denis/Les Paccots. Et puis c'est un fait, l'engouement pour la raquette à neige ne fait qu'augmenter.» De plus, le Brevet des armailles est une course attractive, pour qui veut sortir ses raquettes sans se soucier d'organiser sa sortie. «En effet, ajoute Sophie Reymond, lors de cette course, les gens sont guidés, et ravitailleés. Le parcours est balisé et ne présente donc aucun risque. Mais aussi, ils sont rapatriés jusqu'à leur voiture grâce à un service de bus.» Voilà de quoi séduire. Quelque mille personnes à accueillir demande toutefois une infrastructure adaptée. Le Brevet des armailles a-t-il été victime de son succès? «Du point de vue logistique, nous étions prêts, ajoute Sophie Reymond. Mais heureusement que le soleil était de la partie. A l'arrivée par exemple, les gens ont pu rester hors de la cabane sans que cela pose problème. Bien sûr nous allons étudier la question pour l'année prochaine.» Le rendez-vous est d'ores et déjà pris pour fêter le dixième anniversaire de l'édition estivale du Brevet des armailles, le 13 juin 2006.

Texte: Priska Raufer / Photo DR

